

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

El Jubileo del Año Santo

¡Bien por Cartagena!

Espléndidas manifestaciones de fé católica son las que Cartagena ha dado con motivo del Jubileo del Año Santo, con esas numerosísimas procesiones que en las tardes del sábado y domingo recorrieron nuestras calles y en las cuales un público, también numeroso, contemplaba con respeto el paso de los manifestantes, sin que haya habido que lamentar ningún incidente, lo cual prueba la corrección e hidalgüa de este pueblo.

Cerca de «cinco mil» personas, y de ellas alrededor de «quinientos», caballeros católicos formaban en las procesiones jubiliares de la pasada semana que han servido para poner de manifiesto que Cartagena responde siempre a la voz de la Iglesia Católica, figurando en primera línea cuando de cumplir los deberes religiosos, se trata.

¡Bien por Cartagena! que a los nobles cuarteles que esmalta su glorioso escudo, debe añadir uno más: el de *Muy Católica*, ganado honrosamente en estas inolvidables jornadas que serán de perpetua satisfacción para todos nosotros.

Vaya un aplauso entusiasta para el meritisimo Padre Brossa, que con sus elocuentes sermones y con sus pláticas encendidas y enardecedoras ha conseguido electrizar los corazones cartageneros, inflamándoles de amor hacia el Divino Crucificado, y un aplauso también, sincero y fervoroso, al dignísimo Arcipreste don Pedro Gambin que ha sabido organizar de tan suntuosa y espléndida forma los actos jubiliares del Año Santo que en Cartagena no olvidaremos fácilmente los católicos.

Y ahora, a perseverar todos, a no desmayar y ya que sin temor al respeto humano hemos sabido dar este ejemplo durante los días del Jubileo, que continuemos firmes en nuestra fé, demostrándola públicamente, para ejemplo de los demás.

¡Adelante, católicos cartageneros!

Los Marrajos

Ante el grandioso éxito obtenido con la celebración de «La Calsera» por los marrajos, la cofradía ha dispueso a apetición de innumerables personas, que esta velada se repita el día 24 a las 9 y media de la noche.

No dudamos que esta segunda representación será otro grandioso triunfo para los hermanos de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús Nazareno.

REMITIDO

del Banco Español de Crédito.

Para que la opinión pueda enjuiciar debidamente y al propio tiempo para que resplandezca la verdad, gravemente atropellada, me interesa hacer constar que ni esta sucursal del Banco Español de Crédito ni el que suscribe ha incoado denuncia alguna ante el juzgado de 1.ª instancia ni se ha mostrado parte en la causa que se sigue.

SALVADOR DE LAMO

Acetes pesados para motores diesel
Gasolina-Lubrificantes
TEXACO
Mayor 14-Cartagena

Las procesiones de adultos

Después de las procesiones de niños que tuvieron lugar el miércoles y el jueves, se organizaron el sábado y ayer domingo las de adultos para hacer las visitas del Jubileo.

Salieron a las cuatro de la tarde de Santa María de Gracia recorriendo los templos del Sagrado Corazón, Caridad y Nuestra Señora del Carmen, por este orden, terminando en el templo de partida.

El número de los concurrentes ha sido extraordinario, sobre todo ayer, pertenecientes a las distintas clases sociales de Cartagena, desde las más elevadas y distinguidas a las más humildes, llamando poderosamente la atención de las gentes por lo desacomostumados que hace tiempo estamos a ver semejantes manifestaciones públicas de fé católica, tan nutridas y uniformadas.

Marchaban muy ordenadamente, formados en columna, en primer lugar las señoras, después los jóvenes y finalmente los caballeros, cerrando el Clero con cruz alzada. De preste actuaba el Arcipreste don Pedro Gambin.

Durante el trayecto se entonaron multitud de cánticos piadosos y en cada iglesia se rezó una estación al Santísimo, reinando en todos gran fervor y entusiasmo.

Los templos resultaron insuficientes para dar cabida a tal muchedumbre, quedando muchos en las afueras frente a las puertas.

Nota simpática la dió la juventud que en nutrido número se destacaron por el entusiasmo que les animaba y por la noble altivez con que hacían gala de sus convicciones religiosas.

Al terminar la procesión de ayer el Rvdo. Padre Mariano Brossa subió al púlpito y felicitó entusiasta y elocuentemente a los católicos cartageneros por su comportamiento y después el señor Arcipreste dió a todos la bendición con el Santísimo Sacramento, finalizando así tan brillante y hermosa jornada.

En la Casa de Expósitos

Con motivo de celebrarse ayer la fiesta de la Presentación de la Virgen, Patrona de esta casa de beneficencia, tuvo lugar por la mañana a las 8 misa de Comunión general de los Hijos de María, oficiada por el P. Brossa, Misionero del Corazón de María.

A las 10 hubo misa solemne que ofició el Rdo. P. Acosta, Misionero de San Vicente de Paúl, en la que predicó el señor Arcipreste y párroco del Sagrado Corazón don Pedro Gambin.

Al mediodía se sirvió una extraordinaria comida a las amas y niños expósitos, asistiendo la Junta de Señoras Protectoras de este establecimiento y numerosos invitados, que felicitaron a la Superiora y Hermanas de dicha Comunidad.

Vapor pidiendo auxilio

El vapor «Cabo Santa Pola» de la compañía Ibarra pidió ayer auxilio por haber perdido una hélice a 5 millas al S. E. de Cabo de Palos.

El vapor «Cabo Huertas» de la misma compañía le dió remolque conduciéndolo a este puerto.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha regresado de Lo Duro (Pacheco) la señora doña Franca Martínez Andrés.

—De Ferrol, don Antonio Ferreiro.

—De Dolores (Alicante) han regresado el Excmo. señor don Manuel Llopis ex-gobernador militar de esta Plaza y su distinguida familia.

—A Madrid ha regresado, después de permanecer varios días en esta, doña Carmen Carlos Roca viuda de Gómez Cánovas y su bella hija María Teresa.

NOTAS VARIAS

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso y robusto niño la distinguida señora doña Carmen Martínez Barrié, esposa del Contador de Navio don Federico Curt, Habilitado de la Comandancia de Marina de Alicante.

Nuestra felicitación al joven matrimonio.

—El próximo día uno de Diciembre contraerán los indisolubles lazos del matrimonio la bella y distinguida señorita y notable profesora de piano Encarnita Segura, con el joven profesor violinista don Alfredo García Abad.

Por adelantado les enviamos enhorabuena.

ENFERMOS

Ha mejorado de su larga enfermedad, don José Gil Ballesta.

LETRAS DE LUTO

Después de recibir los Santos Sacramentos de penitencia, comunión y extremaunción, a la temprana edad de ocho años y tras larga y penosa enfermedad, ha dejado de existir la preciosa niña María del Carmen Alonso González, hija de don Antonio Alonso, segundo jefe de esta Base Naval. Su prematura muerte ha entristecido un hogar feliz en donde hasta ahora todo habían sido satisfacciones y alegrías.

Era la finada una hermosísima criatura sana y robusta cuya dulzura de carácter hacía las delicias de sus padres y de cuantos la trataban.

Los señores de Alonso sufren en estos momentos de inmensa pena, pero la hermosa Carmencita está ya gozando de la gloria divina y se ahorra de pasar las grandes penas y amarguras de esta vida.

Esta tarde a las cuatro se ha verificado su entierro seguido de numeroso y distinguido acompañamiento, siendo llevado el féretro a hombros por marineros de la Base.

Mucha resignación cristiana para sobre llevar tan rudo golpe deseamos a sus doloridos padres y abuelos.

—Presidiendo sus jefes y otras personalidades y seguido de numeroso acompañamiento se ha verificado esta mañana el entierro del que en vida fué probo funcionario del Cuerpo de Vigilancia don José Navarro Mora.

A su apenada viuda y demás familia enviamos nuestro pésame.

Banco Hispano-Americano

CARTAGENA

Caja de Ahorros

Libretas con imposiciones

al 3 % anual

T. S. H.

Se ha celebrado en Madrid una reunión de los representantes de la mayoría de las emisoras de radiotelefonía que funcionan en España.

Los delegados llegaron a un acuerdo, en virtud del cual ha sido realizada la fusión de las importantes emisoras Unión-Radio, Radio-Barcelona, Radio-Castilla, Radio-Cádiz, las dos emisoras de Sevilla y Unión Radio de Bilbao, hallándose pendientes San Sebastián y otras.

Se ha acordado, además, la fusión de la mayoría de las emisoras, para actuar bajo una sola dirección económica, lo que permitirá desarrollar con mayor amplitud el plano general de las emisiones y que sean mejoradas las condiciones técnicas de cada una. Esta fusión no afectará por tanto, la marcha normal e independiente de las emisoras desde el punto de vista de su actuación artística. No obstante existir un solo Consejo directivo para la cuestión financiera, las emisoras conservarán su autonomía para la confección de sus programas.

Radio-Cartagena

AVISO

Para introducir grandes reformas en nuestra emisora desde hoy se suspenden las emisiones unos días.

Sumario número 75 de Ondas

Radio Barcelona y Unión Radio.—La radio protectora de la propiedad. En el Salón de Té, por J. Díaz Hernández.—Silencioso y atento, por Roberto Molina.—Humorismo.—La tonización de la atmósfera.—Cursos radiados.—El teatro por dentro, por Enrique Povedano.—Unión de Radioyentes.—Lista de compañías y óperas del Teatro del Liceo de Barcelona. Fcos de todas partes.—Información gráfica.—Programas de las Emisoras de Unión Radio y de las principales Nacionales y Extranjeras.

Información

de Marina

Se concede un mes de prórroga a la licencia que por enfermo disfruta el aférez de Infantería de Marina (E. R.) don Antonio González García.

—Se concede permuta de cruces al teniente de Infantería de Marina (E. R.) don Carlos Pérez Motaibán

—Se concede derecho al percibo de un quinquenio al segundo practicante don Angel Monteagudo.

—Anoche procedente de Ceuta fondó en este puerto el remolcador «Ciclope» remolcando al ganguil-algibe número 8.

—Debe presentarse en este E. M. el teniente coronel médico retirado don Pedro Arnau.

Lotería Nacional

(Por telégrafo)

En el sorteo de hoy celebrado en Madrid han sido agraciados con los primeros premios los siguientes números.

Con 150.000 ptas.	5.857.	Estepona, Granada.
	Con 70.000	1.612 Madrid.
	Con 50.000	12.071 Madrid.
	Con 15.000	30.546 Barcelona.

El Telégrafo

De algun tiempo acá vienen retrasando en Madrid la transmisión de nuestra conferencia telegráfica que deposita en aquella central diariamente nuestra Agencia «Prensa Asociada», a las catorce.

Muchos días, como hoy, la recibimos muy tarde, tanto que no es posible darla íntegra a nuestros lectores y además de extractarla tenemos que retrasar la salida de la edición, con grave perjuicio nuestro.

¿En qué consiste? No lo sabemos, pero debemos llamar la atención del Director General de Comunicaciones, para que corrija de una vez tanto retraso en la transmisión.

Hoy la recibimos a las seis de la tarde.

Controlaría extractada

(Por telégrafo)

La «Gaceta» determina que los contribuyentes que están obligados a llevar el libro especial de ventas en las oposiciones comerciales y dispone que se consideren comprendidos en las prescripciones generales de la ley propietaria e industrial y aceptándose al registro como marcas, para distinguir las películas según la denominación o títulos de las mismas.

—En la Academia de Jurisprudencia se ha inaugurado el curso de conferencias por la Asociación de represión de la blasfemia.

Presidó el Ministro de Instrucción, asistiendo muchas personalidades.

Discurrió Montes Jovellano, tratando de la blasfemia al través de los tiempos.

Calajo se asoció en nombre del Gobierno.

Se leyeron las adhesiones del Nuncio y del Primado.

—Se ha detenido en Nueva York al autor del robo de cuadros valiosos en casa de Urzaiz, parece que es un sobrino de su administrador. En breve se le traerá a Madrid.

—A las once llegó de París la Reina doña Victoria y su séquito. La recibieron doña Cristina, el Rey, Infantes doña Isabel y don Fernando el Gobierno y distinguidas personalidades menos Estrella que esta acatarrado.

—Al salir del Palacio el Ministro de Gracia y Justicia, dijo que el Rey había firmado extensas combinaciones eclesíástica y judicial, aprobando la reorganización del reglamento del consejo judicial.

—El Rey firmó decreto concediendo el toisón de oro al Marqués de Viana.